
Ein Haus voller Musik Das war der „Tag der offenen Musikschultür 2024“

Beim „Tag der offenen Tür“ der Albert Reiter Musikschule am 19. April 2024 wurde das gesamte Kulturschlössl zum Klingen gebracht.

Am Vormittag waren die Volksschulkinder zu Besuch. Unter dem Motto „Ich spiele ein Lied für dich“ gaben musikschulerfahrene Volksschüler ihren Klassenkameraden eine Kostprobe ihres Könnens auf der Bühne des Festsaaes. Im Anschluss an den Konzertteil durften alle Kinder Instrumente ausprobieren und Tanzerfahrungen sammeln.

Am Nachmittag konnte Musikschulleiterin Dipl.-Päd. Riccarda Schrey Bürgermeister Josef Ramharter, die Geschäftsführerin des Musik- und Kunstschulen-Managements Tamara Ofenauer-Haas sowie Kulturstadtrat Herbert Höpfl als Ehrengäste begrüßen. Die musikalische Umrahmung der Eröffnung übernahmen Angelika Bogg, Benjamin Talamas sowie Werner und Wolfgang Köck. Riccarda Schrey hob in ihrer Rede besonders den wertschätzenden Umgang im Lehrerteam und das herzliche Arbeiten mit den Schülerinnen und Schülern sowie das Begegnen von Lehrern und Schülern auf Augenhöhe hervor, was man bei den nachfolgenden Probierstationen und Tanz-Mitmachworkshops auch richtig spüren konnte. Egal ob Blockflöte, Saxophon, Harfe, E-Gitarre oder Drums: Alle Instrumente konnten ausprobiert werden - sogar die große Orgel in der Stadtpfarrkirche. Für die Kleinsten gab es die Möglichkeit „Elementares Musizieren“ aktiv zu erleben und auch das neue Fach „Musiktheater“ wurde vorgestellt.

Anmeldungen zu GRATIS-Schnuppereinheiten können jederzeit noch bis Ende Mai 2024 in der Direktion der Albert Reiter Musikschule abgegeben werden. Anmeldungen zum Instrumental-, Gesangs-, Tanz- und Theaterunterricht sowie für Elementare Musikpädagogik (Musik-Eltern-Kind-Gruppen, Musikalische Früherziehung, Musikalische Grundausbildung) sind bis Ende Juni 2024 möglich. Die Unterrichtsplätze werden nach Eingangsdatum gereiht und vergeben. Für die Planung des neuen Schuljahres 2024/2025 wäre eine Anmeldung zum ehestmöglichen Zeitpunkt erwünscht und von Vorteil. Nähere Auskünfte erhalten Sie bei der Musikschulleiterin Dipl.-Päd. Riccarda Schrey. Um telefonische Kontaktaufnahme wird gebeten (Tel.: 0664/88 60 54 94).

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Hofstätter
Kommunikation und Marketing
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Hauptplatz 1, 3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842 / 503-13

M: 0664 / 844 38 06

E: barbara.hofstaetter@waidhofen-thaya.gv.at

W: www.waidhofen-thaya.at



Foto: Musikschule 1.jpg

Bildtext: Tamara Ofenauer-Haas (Geschäftsführerin des Musik- und Kunstschulen-Managements), Werner Köck, Matthias Weber, Sara Kowal, Marianne Ruthner-Schöftner, Benjamin Talamas, Lea Ramharter, Ewald Gaulhofer, Mag. Irene Brantner, Angelika Bogg, Stefanie Eberl, Emma Binder, Lena Hörndl, Philipp Gruber, Musikschulleiterin Riccarda Schrey, Barbara Koller, Wolfgang Köck, Enya Dangl, Markus Zahrl, Maria Elena Mocciano Gallardo, Marlene Weikertschläger, Lisa Hörndl, Isabella Jetschko, Martin Pecha und Bürgermeister Josef Ramharter beim „Tag der offenen Musikschultür“ in Waidhofen an der Thaya.



Foto: Musikschule 2 hoch.jpg

Bildtext: Marlene Weikertschläger, Bürgermeister Josef Ramharter, Lena Hörndl, Enya Dangl, Lisa Hörndl, Tamara Ofenauer-Haas (Geschäftsführerin des Musik- und Kunstschulen-Managements), Emma Binder und Musikschulleiterin Riccarda Schrey beim „Tag der offenen Musikschultür“ in Waidhofen an der Thaya.